



Comunicado 051
Ciudad de México, 19 de marzo de 2021

PERSONAL ADMINISTRATIVO DEL IPN, PIEZA CLAVE DURANTE LA CRISIS POR COVID-19

- ***La Sección XI del SNTE entregó el Pliego General de Demandas Salariales 2021-2022 y de Prestaciones Sociales y Económicas 2021-2023 a las autoridades politécnicas***
- ***El Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación del IPN será muy importante en la inserción del Politécnico a la nueva normalidad***

Con el compromiso de que las demandas laborales serán analizadas con responsabilidad y empatía para lograr las mejores alternativas, el Instituto Politécnico Nacional recibió el Pliego General de Demandas Salariales 2021-2022, y de Prestaciones Sociales y Económicas 2021-2023, de la Sección XI del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), correspondiente al Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación de esta casa de estudios.

Durante la reunión se reconoció que a un año de sumarse al confinamiento social, decretado por el Gobierno de México, a causa del COVID-19, el Politécnico realizó esfuerzos extraordinarios para mantener la continuidad de la vida institucional, concluir el semestre 20-2, cursar el 21-1 e iniciar el 21-2, todos en línea.

Asimismo, se destacó que ha sido un año complejo, pero gracias al trabajo, disciplina y una gran capacidad de adaptación, de las y los politécnicos, se han mantenido las actividades académicas con excelencia, y las administrativas, con eficacia.

Se resaltó que en la institución se capitalizaron los aprendizajes obtenidos por las unidades politécnicas, áreas administrativas y sectores de la comunidad, y ya se ajustan las estrategias para acercar los dispositivos, conectividad y competencias digitales a la comunidad, que les permita dar continuidad a la vida académica frente a la emergencia.

“Somos una gran comunidad; con altos niveles de resiliencia y creatividad y, durante esta crisis, el Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación ha sido pieza clave y será muy importante, también, en la inserción del Politécnico a la nueva normalidad”, apuntaron autoridades del IPN.

Con la nueva administración inicia una gran oportunidad para consolidar los logros alcanzados durante 85 años de vida institucional y proyectar al Instituto a los escenarios globales, por lo que se deben afianzar las fortalezas, dar continuidad a los programas en marcha, así como potenciar las oportunidades de esta casa de estudios, se añadió.





Es por eso que el programa de trabajo de la actual administración articula como líneas generales: el desarrollo de la matrícula en los niveles Medio Superior y Superior, el desarrollo de la ciencia y la investigación, la relación con la sociedad y el sector productivo y, principalmente, la internacionalización del IPN.

Para lograr este proyecto institucional, se requerirá de la participación de todas y todos los integrantes de la comunidad politécnica y, particularmente, del trabajo, constancia y compromiso del Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación.

Se reconoció que el IPN y la Sección XI del SNTE persiguen un objetivo común, que es crear más y mejores condiciones de seguridad laboral, capacitación e incentivos en beneficio del personal de apoyo, tarea en la que la participación de las Comisiones mixtas paritarias será esencial.

En tanto la representación sindical de la Secretaría General del SNTE reiteró el compromiso de cumplir con la responsabilidad de entregar el documento que plasma las legítimas demandas del Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación, aún en tiempos tan complejos e inéditos de la vida laboral como es el actual confinamiento por la pandemia, con la certeza de que la visión comprometida de quienes están al frente de esta casa de estudios dará una respuesta favorable a las demandas.

A su vez, la representación de la Sección XI subrayó que la relación laboral con las autoridades del IPN siempre ha sido respetuosa; reconoció que las autoridades del IPN siempre han hecho el mejor esfuerzo por lograr los mejores acuerdos en beneficio de su capital humano y confió que con la nueva administración politécnica no será la excepción.

--o0o--

